

## INDIKATOR KINERJA UTAMA (IKU)

Kabupaten / Kota  
SKPD  
Tugas dan Fungsi

**MAKASSAR**  
**DINAS PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA MAKASSAR**  
Melaksanakan Urusan Pemerintahan Bidang Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak yang menjadi Kewenangan Daerah dan Tugas Perbantuan yang ditugaskan kepada Daerah

No.	Tujuan	Sasaran	Indikator Sasaran	Program	Penanggung Jawab	Sumber Data	Keterangan
1	Meningkatkan kesetaraan dan keadilan gender diberbagai bidang	Meningkatnya kualitas hidup perempuan	Terwujudnya Ketahanan Keluarga	Program Peningkatan Kualitas Hidup	Kabid. Kualitas Hidup Perempuan	Laporan Kegiatan	Jumlah Perempuan kepala rumah tangga miskin yang diberdayakan dibagi jumlah Perempuan kepala rumah tangga miskin dikali 100
		Pengarusutamaan Gender (PUG) terintergrasi dalam perencanaan dan penganggaran OPD	Prosentase Organisasi Perangkat Daerah yang melaksanakan perencanaan & penganggaran responsive gender (PPRG)	Program Keserasian Kebijakan Anak dan Perempuan	Kabid. Kualitas Hidup Perempuan	Laporan Kegiatan	Jumlah SKPD yang penganggarannya responsif gender dibagi jumlah seluruh SKPD dikali 100
		Meningkatnyakesetaraan gender dalam pembangunan	Perempuan berperan aktif dalam pengambilan keputusan	Program Peningkatan Peran Serta dan Kesetaraan Gender dalam Pembangunan	Kabid. Kualitas Hidup Perempuan	Laporan Kegiatan	IPM Perempuan dibagi IPM laki-laki kali 100
2	Meningkatkan layanan perlindungan perempuan dan anak dari tindak kekerasan	Terwujudnya perlindungan perempuan dan anak dari tindak kekerasan dan eksploitasi .	Jumlah dan Prosentase layanan perlindungan perempuan dan anak dari tindak kekerasan	Program Perlindungan Perempuan dan Anak	Kabid. Perlindungan Perempuan	Laporan Kegiatan	Jumlah Kekerasan terhadap perempuan dan anak yang ditangani dibagi jumlah kekerasan perempuan dan anak dikali 100
3	Meningkatkan pemenuhan hak anak dan perlindungan anak	Meningkatnya pemenuhan hak - hak dan perlindungan anak diberbagai bidang	Terpenuhinya Indikator Kota Layak Anak	Program Penguatan Kelembagaan Pengarusutamaan Anak	Kabid. Pemenuhan Hak dan Perlindungan Anak	Laporan Kegiatan	Jumlah Kelurahan Layak Anak dibagi jumlah kelurahan dikali 100
4	Meningkatkan ketersediaan data dan informasi gender dan anak	Meningkatnya peran perangkat daerah dalam penyediaandata gender dan anak	Prosentase Perangkat Daerah yang memiliki data gender dan anak	Program Sistim Data Gender dan Anak	Kabid. Data dan Informasi	Laporan Kegiatan	Jumlah SKPD Perangkat Daerah yang memiliki Data Gender dan Anak dibagi jumlah seluruh SKPD dikali 100

MAKASSAR, 5 JANUARI 2018

KEPALA DINAS PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK



**TENRITA PALALLO, S.Sos, M.Si**

Pangkat : PEMBINA TK.I

NIP. : 19680412 199603 2 005